

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 4 de Octubre de 2017.

## **Las ideas finalistas de los presupuestos participativos se presentan hoy en Palmera Montero**

[M. A. I.](#) IRUN. Miércoles, 4 octubre 2017, 00:29 El Espacio Palmera Montero acoge hoy, a las 19.00, la última reunión presencial de los presupuestos participativos 2018. Se trata de la reunión aclaratoria, que servirá para responder a las dudas de los asistentes en relación a las propuestas finalistas. El siguiente y definitivo paso será abrir la votación final del 6 al 15 de octubre, mediante la Irun Txartela y con los contadores a cero de cada propuesta, para elegir los proyectos que se incluirán en los presupuestos generales de 2018.

En paralelo, el proceso juvenil publicará también el listado de proyectos que saldrán a votación en las mismas fechas. En este caso, no hubo pre-votación, con lo que todas las aportaciones que cumplen con los requisitos se están incluyendo en el listado definitivo, que se hará público la próxima semana.